

COMMUNIQUE

DE

CHRISTIAN BATAILLE

Député du Nord

Solidaire avec les salariés de l'entreprise PORTHAUT

Christian Bataille a reçu à sa permanence une délégation du Comité d'entreprise des salariés de l'entreprise Porthault à Cambrai.

Il a interpellé Monsieur Éric Besson, Ministre chargé de l'Industrie, de l'Énergie et de l'Économie numérique pour lui demander de tout mettre en œuvre pour sauvegarder une entreprise de haut niveau industriel et mondialement connue des amateurs de linge de maison.

Par ailleurs, il a demandé à Monsieur Frédéric Lefebvre où il en était de ses promesses de maintien de l'entreprise et des 59 emplois ainsi que de son engagement public à sauver Porthault.